



Regionaljournal Steiermark



## Tödlicher Verkehrsunfall in Mitterberg-St. Martin

**Sonntagnachmittag kam es zu einer Kollision zwischen einem Pkw und einem Lkw. Eine Person wurde bei dem Verkehrsunfall tödlich verletzt.**

Gegen 16:15 Uhr fuhr eine 61-jährige Pkw-Lenkerin aus dem Bezirk Südoststeiermark auf der B 320 in Fahrtrichtung Liezen. Vermutlich aufgrund von Sekundenschlaf dürfte sie in den Gegenverkehr geraten sein und kollidierte frontal mit einem entgegenkommenden Lkw, gelenkt von einem 42-Jährigen aus Graz. In der Folge wurde der Pkw nach links in den Böschungsbereich geschleudert.

Die Freiwilligen Feuerwehren Sankt Martin am Grimming und Gröbming waren mit mehreren Fahrzeugen vor Ort im Einsatz. Ebenso standen das Rote Kreuz mit Notarzeinsatzfahrzeug, die Rettungshubschrauber Christophorus 14 und 99 sowie zwei Notärzte im Einsatz.

Die 61-jährige Lenkerin des Pkw konnte sich selbst aus dem Fahrzeug befreien. Ihr 62-jähriger Ehemann, der sich auf dem Beifahrersitz befand, wurde im Fahrzeug eingeklemmt und erlitt tödliche Verletzungen. Der 42-jährige Lenker des Lkw wurde leicht verletzt und konnte sich ebenfalls selbst aus seinem Fahrzeug befreien.

Die beiden Unfallenker wurden nach der Erstversorgung in das DKH Schladming zur weiteren medizinischen Behandlung eingeliefert. Die durchgeführten Alkotests verliefen negativ.

Die B 320 war für mehrere Stunden teilweise sowie zeitweise für den gesamten Fahrzeugverkehr gesperrt. Örtliche Umleitungen wurden eingerichtet. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden. Die beschädigten Fahrzeuge wurden geborgen und abtransportiert.

